

fmCh newsletter

Ein Rundschreiben der fmCh an ihre Mitglieder

Liebe Kolleginnen und Kollegen !

Mit dem Newsletter der fmCh informieren wir Sie kurz und bündig über Neuigkeiten der Gesundheitspolitik und der fmCh. Rückmeldungen sind nicht nur erlaubt, sondern erwünscht : info@fmch.ch

Das Generalsekretariat der fmCh

Gesundheitspolitik

Der gesundheitspolitische Sommer steht ganz im Zeichen von Managed Care. In der Sommersession 2010 hat der Nationalrat die KVG-Teilrevision zu Managed Care gutgeheissen. ⇒ [Hier](#) erhalten Sie eine prägnante Zusammenstellung der wichtigsten Entscheide im Parlament sowie interessante Zusatzinformationen.

fmCh - Klausur vom 18. Juni 2010

Am 18. Juni 2010 hat sich der gesamte Vorstand der fmCh in Einsiedeln zu einer eintägigen Klausursitzung getroffen.

Der Vormittag war dem Thema Managed Care gewidmet. Hierzu hatten wir einen geladenen Gast, Frau Dr. med. Anne Sybil Götschi von der Firma MedSolution, die uns die Bedeutung und das Funktionieren der integrierten Versorgungsnetze näher erläuterte. ⇒ [Hier](#) können Sie ihre Präsentation anschauen. Eine weitere Präsentation zu Managed Care mit politischem Charakter, die auch die Positionen anderer Akteure des Gesundheitswesens skizziert, können Sie ⇒ [hier](#) studieren. Zudem finden Sie ⇒ [hier](#) eine präliminäre Stellungnahme der fmCh zu Managed Care. Diese Stellungnahme wird noch ausgearbeitet und anschliessend den Mitgliedern der Ständerätlichen Gesundheitskommission (SGK-S) zugestellt. Die SGK-S wird sich voraussichtlich am 16. August 2010 mit der Vorlage Managed Care befassen.

Am Nachmittag diskutierte der Vorstand zu verschiedenen Themen :

- Die Arbeitsweise des neuen Vorstandes in Bezug auf die Aufgaben der Ressortleiter und der Vorstandsmitglieder ohne Ressort wurde festgelegt.
- Es wurde ein Vertragsentwurf zur Referendumsfähigkeit präsentiert sowie das Vorgehen innerhalb der fmCh bei beantragtem Referendum diskutiert.
- Es wurden der Stand, die Strategie und die Umsetzung der Projekte zur Qualitätssicherung vorgestellt (die Qualitätssicherung wird demnächst das Thema eines fmCh Newsletters sein).
- Im Ressort Kommunikation wird die Stelle der politischen Kommunikationsfirma neu ausgeschrieben. Der Vorstand hat das von der Geschäftsstelle vorgeschlagene Anforderungsprofil und das Ausschreibungsschreiben genehmigt. Jedes Vorstandsmitglied wurde eingeladen, bis zum 30. Juni 2010 Kommunikationsfirmen vorzuschlagen. Diese Firmen werden nun eingeladen, sich bei der Geschäftsstelle der fmCh zu bewerben.

Wir wünschen Ihnen allen einen schönen Sommer! *Das Generalsekretariat der fmCh*

